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令和６年第１３回海津市教育委員会議事録 

 令和６年１０月２１日（月）午後１時より第１３回海津市教育委員会が海津市役所 

西館２階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認 

 (2)教育長の報告 

 (3)各課の報告 

 (4)協議事項 

議案第５５号 専決処分の承認を求めることについて 

   

         

             

     ２ その他 

      (1)教育委員会後援事業９月、１０月申請分について  

 (2)海津市立小中学校管理規則について   

 

 

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

 服部 公彦 ・ 曽根 理仁・ 伊藤 亮一 ・ 大津 由佳  

 伊藤 嘉保 

 

 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

 な し 

 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長                       後藤 政樹  

教育総務課長兼学校給食センター所長          後藤 英仁 

学校教育課長兼総合教育センタ―所長          大坪  光 

文化・スポーツ課長兼歴史民俗資料館長         德永 宗哲 

文化・スポーツ課課長(社会教育施設管理担当）兼図書館長 伊藤  豊 

こども未来課長兼こども家庭センター長         毛利 卓司 

 

 

６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  山田 佐智子 
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発言者 内        容 

教育長 令和６年第１３回海津市教育委員会を始めます。 

（１）前回の議事録の承認をよろしくお願いします。 

（２）教育長の報告を行います。 

９月後半からの報告をさせていただきます。 

教育総務課では、１０月１１日に西濃地区教育長及び教育長

職務代理者研修視察が大野町でございました。曽根委員と参加

いたしました。そして本日、教育委員会でございます。 

学校教育課では、キャリア・スタートウイークが９月３０日か

ら１０月４日まで平田中、１０月７日から１１日まで日新中で

ございました。そして、本日より２５日まで城南中でございま

す。１０月３日に第２回地域結核対策委員会がございました。市

教委訪問が１７日に日新中、そして、本日、高須認定こども園で

ございました。 

その他ですが、１０月６日に長良川ふれあいマラソンがござ

いました。 

今後の予定です。１０月２５日に治水神社「秋の大祭」がござ

います。２６日、２７日に「海津市産業感謝祭」がございます。

２９日に岐阜県市町村教育委員会連合会研修総会が高山市でご

ざいます。１１月３日に市自治功労表彰式、市文化フェスティバ

ル音楽祭がございます。７日に市研究指定校発表会が城山小学

校でございます。８日に教育委員会研修視察に八百津町の「杉原

千畝記念館」に参ります。１１日に総合教育センター研修事業と

いうことで、東京大学の佐藤学教授をお招きし「学びの共同体」

の研修を今尾小学校で行います。１８日に教育委員会がござい

ます。１２月２６日に小中学校２学期終業式でございます。２９

日から１月３日まで学校閉庁日となっております。 

私からは、以上でございます。何か報告につきまして、ご質問

等がございましたらお願いします。 

全委員  よろしい。 

教育長  （３）各課の報告 

  各課の報告をお願いします。  

事務局長 奥能登豪雨被災地への市職員派遣について報告       

令和５年度教育委員会点検評価について議会に報告した旨を

報告 

 １１月からノーネクタイの通年実施について報告 
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発言者 内        容 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

キャリア・スタートウイーク（日新中生徒２名）受入について

報告 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

 インフルエンザの県内の流行状況について報告 

ＪＡにしみのより食農教育子ども雑誌「ちゃぐりん」の寄贈に

ついて報告 

文化・スポー

ツ課長兼歴史

民俗資料館長 

 「清流の国ぎふ」文化祭オフィシャルガイドブック、文化財マ

ップについて報告 

海津市歴史民俗資料館条例について、次回の教育委員会に意

見を求める予定があることを報告 

文化・スポー

ツ課課長(社会

教育施設管理

担当）兼図書

館長 

１１月２日にオープンする「こども未来館」内のこども図書館

のオープニングイベントについて報告 

こども未来課

長兼こども家

庭センター長 

「こども未来館」のオープンについて報告 

 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（嘉）委員  「こども未来館」の３部制というのは入れ替えるということで

すか、一度出たら再度入場券を買い直すことになるのですか。 

こども未来課

長兼こども家

庭センター長 

 入れ替えになります。各部、事前予約制になっております。再

度予約し入場券を買っていただくことになります。 

大津委員  文化財マップは、どこで入手できますか。 

文化・スポー

ツ課長兼歴史

民俗資料館長 

 市内の文化施設や、文化・スポーツ課の窓口で配布しておりま

す。 

 

曽根委員  「こども未来館」について、他府県からの問い合わせはありま

すか。 

こども未来課

長兼こども家

庭センター長 

 問い合わせについて、私の方には直接入ってきておりません

が、周知方法についましては、インスタグラムを中心に周知して

参ります。 

教育長 それでは、ここで文化・スポーツ課長兼歴史民俗資料館長、文

化・スポーツ課課長(社会教育施設管理担当）兼図書館長こども



- 4 - 

発言者 内        容 

未来課長兼こども家庭センター長は、退席します。 

（４）協議事項 

議案第５５号 専決処分の承認を求めることについて説明を

お願いします。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜区域外就学の承認について別紙資料にて説明＞ 

 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 年度末までの期間になっていますが、延期される場合もある

のですか。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

年度ごとの申請になっていますので、状況によっては、来年度

も申請される場合もあります。 

教育長 議案第５５号 専決処分の承認を求めることについて承認い

ただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第５５号 専決処分の承認を求めることについて承認し

ます。 

その他（１）教育委員会後援事業９月、１０月申請分について

説明をお願いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

９月に１件、１０月に１件の後援申請がございました。毎年申

請していただいておりますので専決処分にて承認させていただ

きました。 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 ご承知いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 （２）海津市立小中学校管理規則について説明をお願いしま

す。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜海津市立小中学校管理規則について別紙資料にて説明＞ 

３学期制・２学期制の選択、学年始休業日の改正 

 （県内の状況について報告） 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 各務原市のように２学期制を基本としたら、いかがでしょう

か。 
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発言者 内        容 

曽根委員 校長会の意向を踏まえて現在の規則を改正された方がよろし

いのではないでしょうか。 

伊藤（嘉）委員 年度始休業日について、高校の休業日とシミュレーションさ

れているのでしょうか。 

教育長 入学式が、高校と重なるといった心配な声は、聞いておりませ

ん。 

大津委員 秋休みは設けないのですか。 

教育長 秋休みを設ける予定はございません。 

伊藤（嘉）委員 テストの回数は増えるのですか。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

３期制は、期末テストが３回ですが、２期制ですと中間テス

ト、期末テストを実施すると年４回になります。テストの実施は

学校長の裁量になりますので、テストの実施についても各学校

で検討していただけるのではないかと思っております。 

教育長 本日お伺いしましたご意見を踏まえまして、次回以降に議案

を提出させていただきますのでよろしくお願いします。 

以上、本日の協議事項をすべて終了しましたので閉会します。 

 【閉会午後２時】 

 


